
(ER) TRAFFICO BOLOGNA. NATALI: BENE 'U', ORA ALTRE ZONE PEDONALI
'AVANTI CON DECISIONE, TELECAMERE-FITTONI ANCHE FUORI DAL CENTRO' 

(DIRE) Bologna, 6 nov. - Alla luce dei primi dai forniti dal Comune di Bologna un anno e 
mezzo dopo la pedonalizzazione della zona universitaria, l'ala ambientalista del Pd torna alla 
carica e chiede che l'esempio della "U" venga replicato al piu' presto in altre zone della citta'. 
Lo chiede con forza il presidente della commissione Mobilita', infrastrutture e lavori pubblici 
di Palazzo D'Accursio, Paolo Natali. Il bilancio stilato ieri dal vicesindaco Claudio Merighi 
"conferma l'opportunita' di proseguire con gradualita' ma con determinazione", scrive il 
democratico in una nota, "nella politica di ciclopedonalizzazione di alcune zone del centro 
storico (e non solo), a cio' vocate".
Un obiettivo che secondo Natali deve essere ottenuto "modulando le regole di accesso e le 
modalita' di controllo", cioe' "fittoni mobili o telecamere", in relazione "alle specifiche 
caratteristiche delle diverse aree". Per il presidente della commissione i dati presentati da 
Palazzo D'Accursio dimostrano che le "limitazioni al traffico privato", se unite ad interventi di 
riqualificazione, "si traducono in un miglioramento dell'ambiente e della qualita' della vita dei 
residenti ed in vantaggi per le attivita' commerciali, senza pregiudizio per la sicurezza dei 
cittadini".


